

Download File PDF Nana Sudjana

#Jenny



Finally I get this ebook, thanks for all these I can get now!

#Rio



Cool! I'am really happy

#Markus Jensen



I did not think that this would work, my best friend showed me this website, and it does! I get my most wanted eBook

#Hun Tsu



wtf this great ebook for free?!

#Che Salsa



My friends are so mad that they do not know how I have all the high quality ebook which they do not!

#Diego Butler



so many fake sites. this is the first one which worked! Many thanks

7

Nana Sudjana (1991: 9) mengemukakan bahwa "Seorang dapat dikatakan belajar apabila pada dirinya terjadi perubahan tingkah laku yang disebabkan oleh hasil interaksi antara dirinya dengan lingkungannya, yang dihasilkan pengalamannya tersebut dapat dijadikan sebagai bahan untuk memperoleh pengalaman baru".

Menurut Akin-Syamsudin (2009:157) mengemukakan bahwa belajar merupakan proses perubahan perilaku atau pribadi seseorang berdasarkan praktik atau pengalaman tertentu.

Dari pendapat di atas dapat disimpulkan pengertian belajar adalah suatu kegiatan dimana seseorang membuat atau menghasilkan suatu perubahan tingkah laku yang ada pada dirinya dalam pengetahuan, sikap, dan keterampilan; perubahan yang terjadi di dalam diri seseorang setelah melakukan aktivitas tertentu.

c. Pengertian Kemampuan Belajar

Kemampuan/kompetensi belajar adalah kemampuan berakap, berfikir dan bertindak secara konsisten sebagai perwujudan dari pengetahuan, sikap, dan keterampilan yang dimiliki (El dan Syamsudin, 2009: 47).

Sudjana (2004 : 22) mengemukakan bahwa kemampuan belajar adalah sesuatu yang dicapai atau diperoleh siswa berkat adanya usaha atau fikiran yang mana hal tersebut dinyatakan dalam bentuk penguasaan, pengetahuan dan kecakapan dasar yang terdapat dalam berbagai aspek kehidupan sehingga nampak pada diri individu perubahan tingkah laku secara kuantitatif.

Selanjutnya Gagne dan Briggs (1979:52) menyatakan bahwa kemampuan belajar merupakan kemampuan internal (capability) yang meliputi pengetahuan, keterampilan dan sikap yang telah menjadi milik pribadi seseorang dan memungkinkan orang itu melakukan sesuatu.

[Download PDF version of :](#)
Nana Sudjana